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Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta

minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito -
pDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas {PDT),

vereador Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bíttencourt - Progressistase Eva Mesa - MDB,

sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi

aprovada a ata da sessão do dia 11 de novembro. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse

a leitura das matérias do Expediente: Pedido de tnformaçãa 26al2024, "Ainda, sobre a retirada de

material na "Cajulândia", cuja resposta ao Pedido de lnformaçôes ns 25212024 (Memorando ne

L7l2O24 - SMMA) emitida pelo Secretário do Meio Ambiente, considerando o Memorando

O94/2O27 * SMMA - anexo, levando em conta que a referida secretaria, como orgão fiscalizador, já

realizou reuniões com diversos setores envolvidos e solicítou a regularização da área e indicou área

de propriedade do município, perguntamos: Por que não foi atendida a orientação da Secretaria do

Meio Ambiente, conforme o Memorando ne 094/20217 Quem autorizou a Secretaria de Obras a

retirar material daquela localidade? O Prefeito tinha ou tem conhecimento da retirada de material

por parte da Secretaria de Obras?". Autoria: Vereador Dimmy Alves- Progressistas. Pedido de

Providência L5812024 - "Seja realizada vistoría e providenciado o patrolamento na estrada da

Mantiqueira - 1s Distrito". Autoria: Vereador Juliano Machado * Progressistas. Pedido de

Providência L5912024 - "Seja realizada vistoria e providenciado o patrolamento na estrada do
Jaguari I e ll - 2e Distrito". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de

Providência $Al2O24 - "Que sejam adotadas as providências cabíveis, o mais breve possível,

visando à solução do problema de escoamento de esgoto que passa pelo pátio da oficina de
propriedade do Sr. Alexandre Cardoso, entre as residências de nss 466 e 708, na Rua Bráulio

Brandão, no Baírro Dr. Breno Bulcão (Olaria). Fotos anexas". Autoria: Vereador Juliano Machado -
Progressistas. Pedido de Providência L6L|2O24 - "Que seja realizada limpeza e reparos no muro ao

entorno do Cemitério Municipal". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência
$212A24 - "Que sejam providenciadas as seguintes manutenções na Vila Bulcão: Manutenção no

calçamento na Rua Sadi Coelho Mazzini, mais precisamente em frente ao mercado, onde há um
desnível no calçamento; Que seja instalado um braço de iluminação LED no poste ao final da Rua

Sady Coelho Mazzini (rua 2), em frente à casa de n" 31; eue seja feita a manutenção do esgoto da
Rua Tenente João Maria Pinheiro, esquina com a Rua Antenor Moreira. O esgoto se encontra
próximo a casa de ne 10; Que seja feita a limpeza com roçada no terreno público localizado na Rua

SadyCoelho Mazzini, esquina com a Rua Barão do Rio Branco". Autoria: Vereador Neto Viana - pT.,

Grande Expediente: O vereador Renan Delabary, vereador Luís Augusto Bittencourt, vereador Clemar
Biaggi Rocha (Careca), vereador Adílson Seixas, vereador Nenê Brito e Juliano Machado agradeceram a

fala. o vereador Neto Viana começou seu pronunciamento falando sobre Zumbi dos palmares e o Dia
da Consciência Negra. Após, explanou sobre a Audiência Pública sobre Segurança Alimentar e
Nutricional. Ainda durante sua fala, o edíl enfatizou a reunião com as enfermeíras que não receberam
Piso Nacional. Ressaltou também sobre suas visitas aos bairros e matérias apresentadas na prese
sessão ordinária. Encerrou sua fala, explanando sobre a aliança global do G20. O vereador e
Dimmy Alves, destacou suas matérias apresentadas na presente sessão ordinária. Logo após,
a Audiência Pública que tratou sobre a Segurança Alimentar e Nutricional. Durante seu pronunciamento
falou sobre a péssima qualidade de energia elétrica entregue pela Equatorial. propôs uma audiência
pública para tratar o tema. A vereadora Eva Mesa, do MDB, utilizou sua fala para homenagear a família
do senhor Vagner que faleceu nesta segunda-feira. Ordem do Dia: Parecer pela Admissibilidade - LOA

2025 foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações



Finais: Todos os vereadores presentes na sessão ordinária agradeceram a fala. Nada maÍs havendo a

tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas manifestações dos vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 19 de novembro de 2024.

Le secretário Presidente
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